

「ん～、気持ちいい～」

インターネットはストレス解消にも役立っています。



インターネットでカラオケを

5. 趣味とインターネット

旅行・読書・資格試験・手作り作品・語学学習など趣味の世界は広がっています。その趣味の世界にインターネットを引き込んで、「旅行代理店」や「本屋」「手作りの店」などの代りに使っている人がいます。そのいくつかの事例を紹介します。

(1) 海外情報をゲット

私は現在 64 歳、中国に語学留学をしたいのですが大部分は 50 歳まで。気を取り直してインターネットで検索の結果、高齢者でも受け入れてくれて、しかも気温の温暖な地域の大学を絞り込むことができて満足でした。最終的には、現地を見て決めるのがいいのですが、目標とする大学の担当者と現在、細部の質疑を繰り返している状況です。

海外旅行ではホテル予約にインターネットを使います。これは大正解で、大いに満足しています。アジア、タイ、バンコクと地域的に絞っていって、次は予算の枠内のホテル一覧を取り出す、その中から写真で料理や部屋の内容、立地条件をチェックして後は、アクセスするだけ。翌日には、pro-

mised！というメールが入っていて、あとは航空券の詳細など簡単な箇条書きの質問に答えれば一切が終了です。この利便性には感嘆しました。しかも通常料金よりかなり安くしてもらえる（人件費がかかるないので、多分優遇できるのだと思います）。例えば、YMCAはバンコクでの私の常宿となっています。インターネットで得られたインフォメーション以上の内容だったことも好印象でした。

ドイツ旅行で田舎の家庭にステイしたとき、作ってくださったポテト料理をどうしても再現したくて、これもインターネットでレシピを調べることができました。レシピと実際の食感には多少の隔たりがありましたが、海外の料理、とりわけアジアの料理が好きなので、今後のインターネット普及に期待をしています。

他の楽しみ方として、ボクシング、サッカー、野球などの国際的な試合結果をほぼリアルタイムで知ることができます。タイも含めキックボクシングの正確な情報を伝えてくれるホームページもあります。また子どもの人権を中心とした文献、学習活動討論などが活発なホームページ、チエルノブリの子どもたちのその後を掲載しているホームページなどが私の定番アクセスです。

このように海外情報収集に欠かせないインターネットは、私の毎日の生活に密着しています。

(2) 親孝行の巻

アメリカ行きを計画中の両親から、お盆シーズンは航空券が高いので格安チケットを探して欲しいとの電話がありました。日中は忙しいので、夜遅くにゆっくりと、旅行会社のホームページを開いて探しました。

東京出発のページへ行き、アメリカをクリックしていくだけで、ツアーや航空券の値段を知ることができます。インターネット特別料金を設定している会社もありますし、いくつかの旅行会社を検索すればニーズに合ったものを見つけることができるので、良さそうなものを何件か選んで知らせました。そのままインターネット経由で申し込みこともできるようです。

その後、また母から電話がありました。今度はヨセミテ国立公園へのツ

アーコメントでした。パック旅行ではなく、自分たちで旅を作るのが好きな両親は、ツアー主催社のURLを見つけて知らせてきました。そのURLを入力してみると、きれいな写真の入ったページが開きました。そこには日本語のページもあり、値段、ツアーの種類・内容は勿論のこと、タイムスケジュールや集合場所、どこのホテルに送迎があるかまで親切に説明がありました。現地問い合わせ先や、日本での連絡先も知ることができたので、そのページを早速プリントアウトして、母にFAXしました。

何も知らずに日本で現地ツアーを申し込むと、現地より高い場合や、情報が少なく、日本で取り扱っているものだけしか申し込めないなどの不都合があったり、現地へ行ってから、情報収集に走り回わらなければならぬことがあります。このようにインターネットでしっかり情報を得てから旅行に行くと、安心して旅行を楽しむことができます。

(3) お金にも時間にも余裕のない旅の巻

夏休みに友達と上高地と信州への旅行を計画しました。お金にも時間にも余裕のない旅だったので、ガイドブックで行き先を絞り、手ごろなペンションを探すことになりました。皆の関心は安くてかわいいペンションを見つけることでした。人数も10人と多かったので、みんなで泊れるところを探がさなければなりません。そのガイドブックのペンションのページにはたくさんのペンションが載っていました。そして自分達のホームページを持っている所が思ったよりたくさんあったので、早速調べてみました。

ガイドブックでは外観や部屋の1、2枚の写真しかありません。今までにも、外観は良さそうに見えていても、実際に行ってみると部屋は予想していたものと違っていたり、値段だけで決めてしまうと、「もう少ししながらにすればよかったね」などと、後悔することもあったので、ペンション選びは結構難しいものです。その上たくさんあると迷ってしまい一つに絞るのはなかなか大変です。

今回ホームページを使って探してみると、種類ごとの部屋の写真やお風呂の様子等たくさん見ることができます。空室状況や、各部屋の料金比較等もできました。たくさんの宿を調べて、結局お部屋とお風呂の写真

が気に入った所に決めました。

ペンションのページにアクセスしている途中で、信州の観光協会の作っているページを見つけたので、車での行き方や、所要時間、高速料金も調べることができ、どこまで高速を使って、幾らかかるかを考えて、効率よく観光ポイントを回るルートも決めることができました。他にもガイドブックでは探し難い観光名所等を写真入りで見つけるなど色々な発見がありました。また、夏の上高地は非常に混雑すると聞いていたので、日程を決めるのも悩んでいましたが、シーズン中の混み具合を知らせてくれるページがあったので、混雑のピークを避けた日程を選ぶことができました。

実際行ってみると、ペンションは写真で見たとおりのロビーにお部屋、そしてお風呂も期待通りのもので、皆満足していました。行程も計画通りに行き、道に迷うこともなく、インターネットのお陰で楽しい旅行ができました。

(4) 弟の資格試験合格発表！

弟が2級建築士資格試験を受けました。一次試験はまあまあ手応えがあつたらしく、すぐに合否が分かるシステムだったので、すぐに二次試験の勉強を始めました。二次試験は実技の試験で経験1年目の彼にとっては、かなり難しい様子でした。

二次試験が終り、合格発表は郵送で来ることになっていたのですが、弟はインターネットでも合格発表が見れるからと「発表の日、インターネットで見せてな」と言われ、その日を待ちました。

さて合格発表の当日。10時に発表とのことでドキドキしながら弟と一緒にインターネットへアクセスし、所定のホームページへ行ってみました。順番にクリックしていくと、弟が受けた級の発表のページが出てきました。



合格者の受験番号がずらっと並んでいるページをスクロールしていくのですが本当に緊張の一瞬でした。

「ないわ！」と弟の声。「うそー！」と焦ってもう一度番号を追っていくと、ちゃんとありました。「あるやん。おめでとう！」と私。

この辺は郵便が届くのが遅く、合格通知がくるのも翌日になつたりするのですが、インターネットだと、遠いところまで見に行ったり、遅い郵便を待ってイライラすることもなく、発表と同時に家で結果を知ることができ、合格を知ってほっとした後、「便利なもんだねえ」とインターネットの便利さをつくづく感じていました。

(5) 本のオーダー

長い間 Philip Yancey という作家の一冊の本を探していました。アメリカの友人ルイーズがインターネットで調べて作家のFAX番号をメールで知らせてくれました。早速、本人にFAXを入れて、どこで手に入れたらいいのか聞いたところ「インターネットで amazon. com へ入り、そこで発注しなさい」とのこと。そこでバーチャル本屋へ入って、検索すると一瞬で欲しい本が見つかり、早速そのバーチャル本屋で注文しました。船便ですから、到着よりもカード決済が先という「ムツムツ？」という感じもありましたが、昨日、現物が到着しました。今、その本を目の前にしてご機嫌です。

便利やなあ！こんなに簡単で安い！という率直な感想です。

(6) 手作りミニチュア公開ページ

我が家では、お父さんが子どもの写真やビデオをデジカメやスキャナを使って、パソコンに取り込んでアルバムを作っています。私は趣味で作っている粘土のミニチュアの、私の手作り作品のホームページを作っています。作品の詳しい説明、例えばサイズや作り方、苦労した点を書き加え、そして作品自体がとても細かいものなので、画面で見やすいように、クリックすれば拡大できるようにしています。

全国の同じ趣味を持つ人から、沢山の意見や質問も来て、これらのメー

ルを読んで返信もしています。新しい作品ができ上がったらまた見せて欲しい、などのメールが来ると嬉しいものです。また逆に、他の人の手作り作品ホームページを見ると勉強になりとても楽しいです。

Home Made Galley

ミニチュア・ワールド by Chemical Clay

ちっちゃな子のひらサイズのミニチュア。…
そのひとつには大人になっても持てられない子供の頃の夢のかけらが散りばめられている気がします。
そして、それらを自分の手で作ることができたら…
そんな思いで始めた陶土で作るミニチュア、いつのまにか、こんなギャラリーになりました。

ごゆっくりご覧ください。

野菜の壁掛け		サイズ：約4cm×8cm 野菜をモーターでこねた壁掛けを 始めました。 出来た革のオリジナルです。
モーニングタリース		サイズ：直径14cm ハーブの香りのさらさらの土台を 作り分け、その中に花の土台を 乗せました。 花の種類は、おまかせでどうぞ。 大きさが大きくて、フレームに合いません で、モーニングタリースです。
パン焼き		サイズ：約17cm×20cm 初めてのフレーム作品。おしゃれ な感じが好きであります。フレー ムは、おまかせで、お手頃価格。 忙しいさんの電燈に飾ってもらいたい です。
ウエディング		サイズ：約17cm×20cm 結婚式用に作ったギフト用の フレームです。 ウェディングで贈る物を並べて 自分で手作りです。
キッズ		サイズ：約17cm×20cm ハンドメイドのおもちゃは外はす だけで手作りです。 プリントの壁紙は紙でできています。
ティエラ・シーリング		自分で手作りで、ハンドメイドは、つる つるのフレームまで自分でつくりました。 200枚ほどティエラは、とつとも 縫うのに苦労しました。
お正月		日本のフレームです。 日本のバルサで作った豪華の フレームで、まるで本物のアート で楽しめます。 帽子屋は販売品です。 おせちの舟舟を拡大して見てくだ さい。

ご鑑賞をお寄せください。ごめん